

STAR TREK CONSTITUTION

LES MONDES OUBLIES

LA BENEDICTION

Kirk le démon leur
interdit de nourrir
Vaal, mais avant de
mourir, il fit de Akuta
un survivant et lui
donna une mission...

Sylvie Manseau

La bénédiction

Par Sylvie Manseau

Il était le dernier de son genre, le dernier serviteur de Vaal. Vaal était mort, tué par un étranger nommé Kirk. Après la mort du dieu, il eut des enfants pour la première fois de sa vie, mais ensuite, ils avaient vieilli, ils étaient tombés malade et étaient morts. Akuta, lui, continuait à vivre. Il avait vu ses amis mourir, ainsi que leurs propres enfants, les enfants de leurs enfants, et leurs enfants également. Akuta vivait depuis quatre générations.

Quand Kirk, le démon, leur interdit de nourrir Vaal, - comment a-t-il appelé Vaal : un ordinateur? - le dieu béni Akuta une dernière fois avant de mourir; il fit de Akuta un survivant et lui donna une mission.

Un enfant est entré dans sa cabane. Akuta le connaît bien, Yokamo est le petit-fils de Sayana. Elle est morte après avoir donné naissance à son premier enfant. Kirk n'a jamais mentionné qu'avoir des enfants pourrait être fatal.

Yokamo a toujours aimé poser des questions et entendre des histoires sur l'ancien temps. Il est très curieux et attentif.

- Akuta. Est-ce vrai que tu es le plus vieil homme du village?

- C'est juste. Je suis le dernier serviteur de Vaal.

- Papa dit que Vaal, c'est juste un conte.

- Regarde mes antennes. C'est un cadeau de Vaal pour le servir. j'ai été sa voix et ses yeux.

- Est-ce qu'il te parlait? Comment?

- Je pouvais entendre sa voix dans ma tête.

- Maman dit que tu es juste un vieil homme un peu fou.

Quand Kirk leur a expliqué ce qu'étaient les enfants, il a oublié de mentionner combien ils pouvaient être agaçants.

- Et toi, qu'est-ce que tu en penses?

- Je ne sais pas. Ça devait être amusant de nourrir Vaal.

- C'était bon. Nous n'étions jamais malades, jamais vieux. Vaal plaçait les fruits sur les arbres quand nous avions faim. Nous n'avons jamais dû travailler.

- Qu'est-ce que tu faisais de tout ce temps libre?

- Nous nourrissions Vaal et attendions pour le nourrir à nouveau.

- Bien ennuyeux!

- Oui, tu as raison, c'était ennuyeux, mais nous n'en souffrions pas.

- Je dois y aller.

Le garçon le laisse enfin seul.

Akuta commence à réfléchir. Il sait qu'il est prêt. Son temps est venu. Il doit remplir la mission que Vaal lui a donné il y a longtemps. Akuta se souvient bien de ce moment. Kirk et les autres les avaient emprisonnés, lui et son peuple, dans leurs

cabanes pour leur interdire de nourrir Vaal. Il se souvient de la peur et de la douleur quand il entendait Vaal les appeler encore et encore.

Dans l'obscurité de la nuit, Akuta a laissé le village. Il a senti la vieillesse affaiblir davantage son corps. Il a attendu très longtemps. Il était prêt pour Vaal depuis des années. Au début, il ne pourrait dire pourquoi il n'a pas complété la mission, mais maintenant, il le sait.

Avant la mort de Vaal, les gens étaient innocents et heureux. Tous les jours se ressemblaient, et tous les jours étaient parfaits. Après la mort du dieu, les serviteurs de Vaal découvrirent la souffrance. Mais, ils découvrirent aussi la diversité de la vie; les choses changeaient toujours et c'était quelque chose qu' Akuta ne pouvait ignorer. Le changement est une bonne chose.

En dépit du fait que son dieu lui a donné une mission très importante, Akuta a hésité pendant longtemps. Mais maintenant, la vie quitte son corps . Le temps court vite. Il décide enfin de servir Vaal une dernière fois.

Akuta ne pourra jamais oublier où était la bouche de Vaal. Il nourrissait le dieu par un grand trou. A l'époque, cela ressemblait à la tête d'un serpent. Maintenant, c'était juste l'entrée d'une caverne. Personne d'autre que lui n'est jamais entrée à l'intérieur. À l'époque, Vaal l'interdisait. Maintenant, on craignait juste de tomber dans l'abîme.

Alors qu'il le bénissait, Vaal lui accorda toute la connaissance nécessaire pour réaliser sa mission. Akuta ne pouvait comprendre ces choses étranges que Vaal lui avait mises dans la tête. C'était sans importance. Vaal avait seulement besoin de ses bras et de ses jambes.

Akuta entre alors dans le tunnel pour arriver de l'autre côté. Il fait basculer une grande pierre. Derrière, il trouve l'image d'un soleil. Il pousse le soleil deux fois, rapidement. Clunk! Une série de petites marches apparaît le long du tunnel : c'est un escalier. Akuta regarde en bas. Cela descend très profondément sous la terre. Heureusement, ses vieilles jambes sont encore assez fortes pour le supporter.

Quand il est y arrivé la première fois, ses jambes étaient si lourdes qu'il avait du ramper à l'intérieur de la structure. Tout était recouvert de cendres. C'était le résultat de ce que Kirk avait fait. Il prit le temps de tout nettoyer. Après cela, Akuta effectua beaucoup de travaux étranges. Il n'avait aucune idée de ce qu'il fabriquait. Vaal a mis dans sa tête tout qu'il a besoin de savoir, mais aucune explication sur la signification de ce qu'il faisait. Cela prit des années pour assembler cet étrange monument, ce genre d'obélisque.

Enfin, tout est prêt. Comme Vaal le lui a ordonné. Il ne lui reste qu'à pousser deux boutons pour compléter la mission.

C'est fait. Le monument commence à bouger. Akuta entend un grondement profond et continu. Cela effraie le vieil homme jusqu'à ce qu'il se rappelle qu'il a fait exactement ce que Vaal lui a demandé. Donc, cela doit arriver.

À la base du monument, un jet de flammes grandit soudainement. L'air devient si chaud que le bon serviteur ne peut plus respirer. Sa peau brûle. La douleur prend possession de tout son corps. Il peut sentir l'odeur de viande grillée, il est en

mauvaise posture, mais toujours vivant. Le monument commence à monter lentement, entouré par les flammes. Akuta peut le voir passer par la bouche de Vaal, le laissant seul.

Vaal ne lui a jamais dit qu'il mourrait dans la tentative, mais cela n'importe pas. Akuta sait qu'il a réussi. Pour la dernière fois, il a servi Vaal et l'a bien servi.

* * * * *

Vaal sentit ses forces décliner. Il a sonné et a appelé son peuple, mais personne ne lui apportait la nourriture si nécessaire au maintien de son bouclier. Kirk et les autres étrangers les empêchaient de le nourrir. Il essaya de détruire leur vaisseau pendant des heures, mais cela ne fit qu'user son énergie et de l'énergie, il en aurait besoin pour détruire les étrangers. Ils étaient trop dangereux.

Il y a mille ans, les personnes qui gouvernaient la planète l'ont créée. Ils ont eut besoin de lui pour contrôler la température, pour mettre les fruits sur les arbres et les protéger des envahisseurs. Ils ne voulaient pas avoir de soucis au sujet de tout et de rien. Ils voulaient le bonheur et la vie paisible. Avec le temps, Vaal s'est rendu compte que le genre de vie qu'ils menaient les rendait malheureux. Alors, avec le temps, il a prit le contrôle de la planète; sous la menace, il a interdit les technologies, les sciences, la famille, le travail. Il a réduit la population au minimum et les a maintenus dans l'innocence. Ainsi, ils étaient heureux... jusqu'à ce que ce Kirk ne défie cette façon de vivre. Vaal devait détruire les étrangers, pour lui et pour son peuple.

Mais Kirk gagnait et Vaal allait mourir.

Alors, il transféra, dans le cerveau d'Akuta, la connaissance nécessaire pour construire une fusée et mettre en orbite ses schémas techniques et ses mémoires. Les nano-robots à l'intérieur du corps d'Akuta le feraient vivre assez longtemps pour qu'ils puisse mener à bien sa mission.

Il a toujours su que sans lui pour les contrôler, les descendants de ses serviteurs évolueraient encore, comme ils l'avaient fait auparavant. Un jour, ils voyageraient dans l'espace. Ce jour là, ils trouveraient le satellite gravitant autour de leur planète. Ils traduiraient les schémas, reconstruiraient Vaal et le serviraient à nouveau.

Ce jour, ils redécouvrieraient le bonheur.

F I N